

Franckesche Stiftungen zu Halle

Considerationes Modestae & pacificae Controversiarum De Justificatione, Purgatorio, Invocatione Sanctorum, Christi mediatore, & Euchariastia

Forbes, William

Helmstadii, A. MDCCIV.

VD18 11391456

Errata.

Nutzungsbedingungen

Die Digitalisate des Francke-Portals sind urheberrechtlich geschützt. Sie dürfen für wissenschaftliche und private Zwecke heruntergeladen und ausgedruckt werden. Vorhandene Herkunftsbezeichnungen dürfen dabei nicht entfernt werden.

Eine kommerzielle oder institutionelle Nutzung oder Veröffentlichung dieser Inhalte ist ohne vorheriges schriftliches Einverständnis des Studienzentrums August Hermann Francke der Franckeschen Stiftungen nicht gestattet, das ggf. auf weitere Institutionen als Rechteinhaber verweist. Für die Veröffentlichung der Digitalisate können gemäß der Gebührenordnung der Franckeschen Stiftungen Entgelte erhoben werden.

Zur Erteilung einer Veröffentlichungsgenehmigung wenden Sie sich bitte an die Leiterin des Studienzentrums, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

Terms of use

All digital documents of the Francke-Portal are protected by copyright. They may be downloaded and printed only for non-commercial educational, research and private purposes. Attached provenance marks may not be removed.

Commercial or institutional use or publication of these digital documents in printed or digital form is not allowed without obtaining prior written permission by the Study Center August Hermann Francke of the Francke Foundations which can refer to other institutions as right holders. If digital documents are published, the Study Center is entitled to charge a fee in accordance with the scale of charges of the Francke Foundations.

For reproduction requests and permissions, please contact the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

urn:nbn:de:gbv:ha33-1-219598

ERRATA.

Numeri paginarum rursus sunt prioris, non autem hujus secundae editionis.

Pag.	lin.	
10	4	<i>Respondebunt,</i>
11	ult.	paene
13	45	Conradus
17	25	collectum
	30	quibus
	42	Lipsienses
18	11	efficaciam
26	27	manserunt
28	38	rigidiores
30	25	justificatione
32	25	fideliter
	29	judicio
35	25	amice omittunt
42	14	decebat
52	44	intelligendum
57	31	interea
	36	nobis
59	34	peccatorum
91	44	notionalem
64	27	utra
66	1	κατανείματι
76	1	vita

3 solus

ERRATA.

Pag.	lin.	
	3	folus
	5	evdegiw
81	ult. in	
	Annot.	Casaubon.
83	2	coram Deo
99	45	peccata
	48	experimento
102	13	decisionem
103	13	opiniione
105	13	hebraeo
112	ult.	106
162	17	hic
189	1	Pag. 189
197	in tit. col.	198
198	in tit. col.	199



14.
em
m:
ont
t?]
ber
oite
ens.
viii
Foh.

um

pro-

